
Liteforex - форум в давосе - идей на будущее пока что не появилось

Главной темой текущего форума, что закономерно, стал вопрос о восстановлении
мировой экономической системы, но пока каких-либо ощутимо весомых идей
относительно того, как жить дальше, у политиков не возникло. Представители стран
обрисовывали каждый свой взгляд на проблему, но в итоге получается, что разговоры
строились по принципу констатации фактов, и затем беседа прекращалась либо
сворачивалась в более безопасное русло.

 Алексей Кудрин, глава российской делегации в Давосе, отметил, что в РФ в ближайшее
время будут введены новые правила выплат бонусов руководству банков, что должно
послужить определенным стимулом для укрепления денежной системы страны. "Мы
будем вводить новые правила в части нормативов, резервов банков, оплаты высшего
менеджмента банков, чтобы стимулировать их к долгосрочной, устойчивой работе
институтов, а не к быстрой прибыли, которая дает стремительные бонусы", - пояснил он.
Что касается макроэкономических планов России на среднесрочную перспективу до 5
лет, то страна намерена занимать порядка 20 миллиардов $ при том условии, что
баррель нефти будет стоить около 70 долларов.

 После этого займы будут прекращены, но кредиты для компаний будут выдаваться в
прежнем объеме, поскольку это необходимо для развития экономики. По мнению
Кудрина, давно обсуждающийся вопрос о том, что России пора уходить от сырьевой
модели экономики к более эффективной, стоит достаточно остро.

 Но пока это представляет большую сложность, так как объем Стабфонда на текущий
момент явно недостаточен, препятствиями будут и инфляция и дорогой рубль.
"Государство должно создать инфраструктуру модернизации. На рынок должны выйти
профессионалы, которые будут работать на новом оборудовании.

 А где-то они должны этому научиться. Нам нужно обновить образование. Нам нужно
создать четкие институты финансирования новых разработок.

 Для этого нам нужны инвестиционные компании, венчурные компании", - сообщил
министр. Кудрин также подчеркнул, что "Мы не изобретем все, что создано в мире.
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 Поэтому мы должны двигаться двумя путями - заимствовать новейшие технологии и
создавать новые продукты, готовя выгоднейших профессионалов, финансируя научные
исследования", но проблема, как правило, в головах, а сырьевая российская экономика,
существующая уже много десятков лет, так просто не свернется и не поменяет вектор
направления. "Нефтяная игла" так просто не отпустит, это факт. Но
констатация-констатацией, а плана дальнейшего развития событий так и нет.

 Почему? Ну, во-первых, интересы финансовой элиты. Америку не открою, если скажу,
что в последнее десятилетие именно бизнес обеспечивал и стабильное развитие
мировой экономики, и рост спроса, и, соответственно, рост доходов. Но и получил
бизнес тоже неплохую отдачу.

 С кризисом ситуация развернулась - по бизнесу ударило сильно и в первую же очередь,
выстоять удалось не всем, но и те, что остались, теперь должны думать о том, как
вернуть прежнее равновесие и сберечь прежние привилегии. В частности, собственно
поэтому вопрос о возобновлении развивается не по пути "разговора по существу", а по
принципу забалтывания - ну а вдруг люди узнают, что сверхприбылей не будет очень
долго и мучительное падение возобновится вновь?

 Известно ведь, что одним из катализаторов падения рынков в 2008 году стала
банальная паника. Конечно, бесконечно такие игры продолжаться не могут - ведь что-то
сообщать политикам все равно надо.

 Первой такой ласточкой стали заявления президента США Барака Обамы относительно
возможности сокращения масштабов валютных маневров для банков и кредитных
учреждений, а также об ограничении их возможностей. Заметим, что таковой проект
уже работал в американской экономике - закон Гласа-Стигала отменили в конце
девяностых как изживший себя.

 Что закономерно, после слов Обамы на рынках вновь началась паника - ведь если банки
ограничить в возможностях, то их доходы резко упадут. Вкладчики упустили маленькую
особенность - при подобном подходе деятельность каждого банка станет прозрачнее
слезы младенца, а, следовательно, проконтролировать денежные институты будет
проще.
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 Бесспорно, неприятных вопросов относительно будущего мировой экономики впредь не
избежать, но пока не появится внятных и конструктивных предложений по будущим
перспективам и путям, разговоры политиков будут похожи на беседы о погоде - вроде и
говорят что-то, а смысла минимум. организация Straighthold Investment представлена
торговой forex маркой ЛайтФорекс. Основополагающей площадкой реализации
активности является биржа форекс. Каждый форекс трейдер (провайдер дает
информацию как форекс начинающим, так и профи) откроет для себя существенные
тонкости работы на форекс и сможет принять участие в многочисленных Форекс
конкурсах для игроков.
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